

LAS LARGUEZAS DE LARGO

Cuando se conocen los negocios y chanchullos que se cometén en el Ministerio de Trabajo, toda España temblará de espanto. Allí los pro-hombres socialistas se aprovechan hasta hartarse. Largo y su compinche, el fresco de Fabra Ribas, agente oficial de la Casa del Pueblo cerca de la Dictadura, se distingue entre toda la jauría, a la que iremos citando por turnos de importancia. El último viaje de Largo a Ginebra y París, bate el record en los anales del Ministerio por lo que respecta a gasto oficial. Más de 150.000 pts se gastó el ex-estuquista en su excursión de diez días y cuentan que no fué espléndido en banquetes ni en aparatosidad. Prefirió guardar silencio en sus bolsillos, ó mejor dicho abrir una cuenta corriente en el Crédit Suisse, donde puso las pingües sobras del viaje y las participaciones que hasta entonces había cobrado en los chanchullos de Casas Baratas, negocio que sigue su productiva marcha.

Para chupar cómodamente de las empresas constructoras, echó de la sección de Casas Baratas a todos los funcionarios que le estorlaban y ahora concede subvenciones sin oír al Consejo de Trabajo, ni pasar por ningún trámite oficial. Más de 50 millones se llevan gastados así desde que vino la República y las casas no se ven por ningún lado, pero las cuentas corrientes de la mujer de Fabra Ribas en Ginebra y de Largo en Zürich y París, crecen de continuo. Fabra hace un viaje cada mes al extranjero, cobrando 150 pts diarias oro de subvención, lo que representa, sin contar el sueldo oficial, un ingreso superior a 50.000 pts anuales.

Más adelante descubriremos otros enclaves y *affaires* de los magnates socialistas y compinchés semi-socialistas, como el sub-director Rebilque, el camarada Troyano, cuspóptero bajo todos los regímenes y demás por el estilo.